

Vitalinux DGA - Soporte #354

Fondos de escritorio institucionales del Proyecto

2016-11-19 12:50 - Carlos González Larraga

Estado:	Cerrada	
Prioridad:	Normal	
Asignado a:	Arturo Martin	
Categoría:	Equipos Cliente	
owner-email:		
Descripción		
Desde el IES Miguel Catalán,		
<ul style="list-style-type: none">- Hace tiempo, cuando pensaba que tendría más Vitalinux a mi alcance,...me pareció muy interesante la idea lanzada por ahí de transformar y personalizar los fondos de escritorio, aunque sea de forma corporativa desde la dga/Vitalinux.- Me suena de alguna propuesta de concurso de fondos,(petición o foro, no sé y que ahora no encuentro), la posibilidad de cambiarlos cada cierto tiempo, etc,...- Creo que es importante el tema, pues la imagen corporativa, la primera impresión,... Y añadir, desde luego que estoy muy deacuerdo con el preámbulo de J.M.Ciordia en la petición [http://soporte.vitalinux.educa.aragon.es/issues/172#note-3], Sin embargo estoy desacuerdo en su corolario 8 de la misma nota.- Pienso que el hecho de que aparezcan logotipos institucionales (dga, vitalinux, ies, ...) es importante, y hay que distinguir entre el escritorio por defecto y el personalizado. Como "proyecto" el tandem Vitalinux-DGA, ha de visualizarse al máximo.- Supongo que cuando se acabe el proceso de ampliación del proyecto, debería hacerse una seria reflexión, desde la Dirección del Proyecto VitalinuxEDU-DGA.- Incluso plantearse distinguir los fondos de primaria de los de secundaria-bachillerato, es muy demoledor escuchar el sarcasmo de un puñado de adolescentes, que nada más ver el fondo de escritorio de Vitalinux te preguntan si les has dejado una tablet de juguete. - Bueno que hay mucho que reflexionar. - En todo caso, yo por no hablar por hablar, adjunto una opción (con logotipos e imagen prestada de Creative Commons), con sus variables:<ol style="list-style-type: none">1.- Imagen jpg, 4:3, general.2.- Imagen jpg, 16:9, general.3.- Imagen jpg, 4:3, general + logo de IES Miguel Catalán.4.- Imagen jpg, 16:9, general + logo de IES Miguel Catalán.5.-Carpeta con imagenes originales, para tratamiento por capas.6.- Texto en pdf sobre sus licencias y autorías.7.- Texto en rtf sobre sus licencias y autorías(modificable).8.-Imagen por capas en formato 4:3 y .xcf (editable).9.-Imagen por capas en formato 16:9 y .xcf (editable).		
Solo es un ejemplo, creo que alguien con más competencias artísticas, debería ponerse al tema, pero espero que sirva de punto de arranque.		
Saludos, Carlos González.		
Peticiones relacionadas:		
relacionada con Soporte #416: Perdido el fondo de escritorio propio del Migue...		Cerrada

Histórico

#1 - 2016-11-21 13:24 - Arturo Martin

- Categoría establecido a Equipos Cliente
- Estado cambiado Abierta - Nueva por Solucion - Propuesta de cierre
- Asignado a establecido a Arturo Martin

Hola Carlos!!

Estamos de acuerdo contigo al 99%. El único problema que le vemos a tu propuesta es que nosotros usamos "el cambio de fondo de Escritorio periódico" con la excusa de que el usuario final pueda comprobar de esta manera que su equipo esta correctamente actualizado.

Es decir ... uno de los problemas/pegas que detectamos cuando se inicio el proyecto es que el MIA de un centro educativo donde tenían Vitalinux

instalado no sabían con seguridad si su equipo estaba "actualizado a la última", y por tanto, no sabía si se había configurado en sus equipos todo lo que nos demandaban: cambio de passwords por defecto, instalación de software específico solicitado por el centro, configuración de los ebooks de las editoriales, etc. Mediante el cambio de fondo de Escritorio periódico (lo intentamos cambiar cada mes o dos meses) el profesor y MIA puede comprobar visualmente que el equipo adopta cambios y por tanto sus equipos están correctamente actualizados.

No obstante, es un tema de reflexión.

Si te parece, como entendemos que has echado los papeles para formar parte oficial de los centros Vitalinux, cuando vayamos a configurarte todo lo que nos pidas, entre esas cosas también te haremos lo de los fondos de pantalla, pudiendo tú decidir que fondos de pantalla deseas y como actualizarlos.

De momento sólo son dos centros, además del tuyo, que hay solicitado ese cambio y se lo hemos hecho sin problemas: IES Avempace y IES Virgen del Pilar.

Ya nos dirás!!

#2 - 2016-11-21 20:45 - Carlos González Larraga

Pues de momento si me gustaría (ya que nos ponemos en harina), tener los fondos de escritorio que os he mandado, pero los del logotipo del centro.

Así aquellos equipos con la etiqueta de centro lo tendrán, también me servirá de "marca institucional", entiendo que para una cuestión como estas no habrá problemas con usar el logo de la dga, aunque no estamos en el programa.

Saludos y gracias, Carlos.

#3 - 2016-12-19 19:56 - Carlos González Larraga

Hola Arturo,

Ahora que estamos "provisionalmente", con un 8,32, admitidos, podiais ponerme el fondo de escritorio que os mande, los de los logos, para mi etiqueta del Miguel Catalán, la del logo del IES.

Sería una buena bienvenida al programa.

Gracias, por vuestro trabajo.

Un saludo Carlos.

#4 - 2016-12-22 15:46 - Arturo Martin

Hola Carlos!!

Perdona la tardanza. Ya te he configurado lo del Wallpaper. Ya dirás si todo Ok para cerrar la incidencia.

Saludos y Feliz Navidad!!

#5 - 2016-12-24 13:05 - Carlos González Larraga

- Estado cambiado Solucion - Propuesta de cierre por Cerrada

Hola Arturo,

Todo Ok, muchas gracias, la apunto como cerrada, queda muy majo y con los nuevos iconos más, te lo has currado incluso con la pantalla de login, gracias, queda estupenda.

Saludos y ¡¡¡Feliz Navidad!!!

Carlos González.

#6 - 2017-01-10 23:59 - Carlos González Larraga

- Añadido relacionada con Soporte #416: Perdido el fondo de escritorio propio del Miguel Catalán.

Ficheros

FondoVitalinuxEduDGAMapa2.zip	1,51 MB	2016-11-19	Carlos González Larraga
FondoVitalinuxEduDGAmapa4_3.xcf	4,94 MB	2016-11-19	Carlos González Larraga
FondoVitalinuxEduDGAmapaTODO.xcf	4,94 MB	2016-11-19	Carlos González Larraga